

# La Maison Edouard Delaunay affirme cette année encore son soutien aux Hospices de Nuits-Saint-Georges à l'occasion de la 62<sup>ème</sup> édition de la Vente des Vins

Prévue le **dimanche 12 mars 2023**, la Vente des Hospices de Nuits-Saint-Georges est un Rendez-vous incontournable pour la Maison Edouard Delaunay et l'ensemble des acteurs vins de la Bourgogne. Petite sœur plus confidentielle de la vente aux enchères des Hospices de Beaune, elle permet elle aussi l'acquisition de vins exceptionnels à des fins caritatives.

Cette année, la Maison Edouard Delaunay offre la possibilité aux grands amateurs de vivre cette expérience typiquement bourguignonne et de s'offrir aux enchères quelques prestigieuses bouteilles.

# Les Hospices de Nuits-Saint-Georges : quelles actualités en 2023 ?

Cette année, la vente mettra à l'honneur le millésime 2022, caractérisé par une récolte quantitative et qualitative ! 160 pièces, réparties en 19 cuvées, seront mises aux enchères. Pour la 2<sup>ème</sup> année consécutive, la Pièce de Charité est une cuvée unique élaborée à partir d'un assemblage des neuf premiers crus du domaine. Le domaine viticole apportera son soutien à l'association Les Blouses Roses, en lui reversant les bénéfices issus de cette pièce de charité, que l'on nomme également « cuvée des bienfaiteurs ».

La vente sera retransmise en directe dès 14h30 sur le site www.interencheres.com.

### Edouard Delaunay, acteur historique de la Vente des Hospices de Nuits

La Maison Edouard Delaunay entretient une relation historique avec les Hospices de Nuits. Dès les années 1940, le grand père de Laurent Delaunay achetait en exclusivité, bien avant la première vente aux enchères de 1961, les vins des Hospices de Nuits. Désormais ouverte aux particuliers, la vente rassemble chaque année de nombreux acheteurs. La traditionnelle participation de la Maison Edouard Delaunay se perpétue cette année encore, permettant aux amateurs et collectionneurs de réserver « en primeur » quelques cuvées qui seront élevées au sein des caves du Château de Charmont, au cœur des Hautes-Côtes de Nuits. L'équipe de Laurent Delaunay, sacrée «Vinificateur de l'année 2020 et 2022 » pour les vins rouges et « Vinificateur de l'année 2021 » pour les vins blancs par l'International Wine Challenge, accompagnera l'évolution des vins.

En amont de cette 62ème édition, Laurent Delaunay a dégusté l'ensemble des cuvées proposées à la vente et en a sélectionné cinq au grand potentiel d'évolution et de garde. Cinq cuvées qui, il en est convaincu, combleront les hautes attentes des passionnés. Il livre ses premières impressions sur ce millésime de haut vol :

**NUITS-SAINT-GEORGES LES MALADIERES LES BRULEES** - Cuvée Grangier : « Une belle couleur. Un nez qui demeure un peu fermé à ce stade mais laisse aisément transparaître d'élégantes notes minérales de graphite, charbon, caillou, suivies de notes fruitées rappelant la cerise. L'attaque en bouche est fraîche, typée et équilibrée. C'est un vin fin frais, pur, droit et élégant. Il gagnera en largeur et en richesse au fil des années. »

**NUITS-SAINT-GEORGES LES FLEURIERES - LES PLANTES AU BARON** - Cuvée des Sœurs Hospitalières : « La robe revêt une jolie couleur profonde. Le nez dévoile un fruit bien mûr avec de la cerise. En bouche, l'attaque est fraîche et l'acidité est maîtrisée. Très bien équilibré, avec une belle richesse, c'est un vin intéressant dont la dégustation se termine sur une délicate finale saline. »

**NUITS-SAINT-GEORGES 1ER CRU LES VIGNERONDES** — Cuvée Bernarde Delesclache : « La cuvée dévoile une robe joliment colorée. Le nez, complexe et avec une pointe de maturité, offre un bouquet de fruits mûrs, fraise et fruits rouges, un peu de crème brûlée et de réglisse. Rondeur et longueur en bouche permettent une dégustation équilibrée, de très beau niveau. Les tanins sont fins et élégants. »

**NUITS-SAINT-GEORGES 1ER CRU LES DIDIERS** - Cuvée Fagon (Cuvée exclusive, monopole des Hospices) : « Un vin doté d'une robe avec une très jolie couleur sombre. Le nez est complexe et mûr avec des notes de crème brulée, réglisse, myrtille, mûre et pâtisserie. L'attaque en bouche est concentrée, signe de maturité de la cuvée. La structure est tanique et puissante, avec une agréable sucrosité. C'est un vin avec une belle puissance et beaucoup de potentiel. »

**NUITS-SAINT-GEORGES 1ER CRU LES SAINT GEORGES** - Cuvée Les Sires de Vergy : « La robe, d'une couleur profonde, laisse présager un nez concentré de fruits bleus et de rose. L'attaque en début de bouche dévoile des arômes de rose un peu décadente et de pivoine. La bouche est riche, mûre et bien structurée, à l'image de cette appellation. »

De quoi se projeter dans la dégustation de cet excellent millésime...



Cette année, la Maison propose également une expérience exclusive permettant de découvrir ou redécouvrir les grands vins d'Edouard Delaunay, les Hospices de Nuits-Saint-Georges et l'histoire qui lie ces deux institutions. Le 12 mars prochain retrouvez l'équipe Edouard Delaunay au Château de Charmont, dans les hauteurs des Hautes Côtes de Nuits pour une dégustation unique des vins de la Maison suivie d'un déjeuner aux accents bourguignons. S'en suivra la traditionnelle vente des Hospices de Nuits-Saint-Georges au Clos Vougeot, à laquelle la Maison conviera ses invités du jour, bienveillante bataille où les grands vignerons de la région se disputeront une fois de plus les trésors de la Côte de Nuits.

Pour participer à cette expérience immersive, rendez-vous sur le site dédié de la Maison https://burgundyauction.wine/. Attention, le nombre de places est limité!

C'est sur ce même site que seront transmises l'actualité et toutes les informations concernant cette vente des vins des Hospices de Nuits-Saint-Georges.

# Les Hospices de Nuits-Saint-Georges, une institution caritative et viticole

Fondées en 1270 par de riches familles et de religieux locaux, les Hospices de Nuits sont un des premiers hôpitauxvignerons de la région. Les bâtiments qui constituent aujourd'hui l'hôpital et la maison de retraite ont été construits plus tardivement, en 1633 puis 1692.

En plus du patrimoine hospitalier, les Hospices de Nuits sont également constituées d'un domaine viticole. 12,5 hectares de vignes le composent et en font l'un des plus beaux vignobles de Nuits-Saint-Georges et de la Côte de Nuits. Les vignes sont cultivées et exploitées par les Hospices de Nuits qui comptent une équipe en propre.

Les vins sont principalement issus des crus de l'appellation Nuits-Saint-Georges, dont six appellations villages et neuf premiers crus. Ils sont commercialisés à l'occasion de la Vente aux enchères des Hospices de Nuits, dont les bénéfices sont reversés à l'hôpital et à la maison de retraite de Nuits-Saint-Georges. C'est au Château du Clos de Vougeot que se tient cette traditionnelle vente caritative.



Laurent Delaunay, Maison Edouard Delaunay Président du BIVB



Première dégustation des vins par l'équipe Edouard Delaunay, et Jean-Marc Moron, Régisseur des Hospices de Nuits,



#### A propos de la Maison Edouard Delaunay, histoire d'une résurgence familiale

Fondée en 1893 par Edouard Delaunay, la Maison éponyme a contribué de façon notable à l'expansion de la Bourgogne pendant près d'un siècle. Revenue dans le cercle familial en 2017 sous la houlette de Laurent Delaunay, arrière-petit-fils de son fondateur, œnologue et créateur de Badet Clément, la Maison Edouard Delaunay retrouve aujourd'hui sa place légitime parmi les grandes maisons bourguignonnes. La Maison signe une magnifique gamme d'une cinquantaine de cuvées, allant des appellations régionales aux Grands Crus, de la Côte de Nuits et la Côte de Beaune.



